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REQUERIMENTO Nº 055/2020 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado à ASAMAS) Associação Santa Maria de 

Saúde), com cópia ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,solicitando seus préstimos 

junto à Secretaria Competente, no sentido de oficiar a esta Edilidade,  qual o motivo de não 

ter sido feito o repasse do bônus de 40% a mais no salário dos funcionários do Hospital, sendo 

que o risco é eminente a todos que trabalham na entidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Conforme o Decreto Municipal nº 4.154, do dia 22 de março de 2020 seria 

pago um acréscimo de 40% no salário nacional aos funcionários da Saúde, durante o tempo 

que durar a pandemia. 

Sendo assim, questiono qual o motivo de não ter sido feito o repasse a 

todos os funcionários do Hospital, sendo que o risco existe do enfermeiro ao administrado. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 18 de maio de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 19 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de maio de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 
 
 


